

# 地域・国際交流特集

# 南稜通信

なんりよう

## 整備委員会 学校周辺のゴミ拾い 10月9日

～ 下校途中の小学生との会話の一部～

小 「お兄ちゃんたち 何やってるの？」

高 「ぼくたち ゴミ拾い やってるんだよ」  
「いっしょにどう？」

小 「え～ みちくさ しちゃいけないって…」

「あっ こんなところにペットボトルあるよ！」



と、高校生のゴミ拾いの様子を見て、一緒に拾ってくれた小学生の子供たち。

「バイバイ」と笑顔で手を振ってくれました。微笑ましいひと時でした。

様々な場面で、誰かが見ているのですよね。地域の方々に支えられている長野南高校です。私たちにできることを難しく考えずに、やれることから始めてみましょう。

整備委員会 顧問職員

### 第3号

平成 26 年

11 月発行

長野南高校

問い合わせ先

教頭 田村啓一

教務係

026-284-8850

(学校代表)

## 台湾 高雄市立瑞祥高級中学校 訪日旅行団との交流 11月5日

台湾の生徒 31 名、職員 4 名、添乗員 4 名 計 36 名が本校を訪問しました。

3 年ぶりの国際交流に、生徒会執行部の生徒達は歓迎の準備を一生懸命行いました。

交流会では書道部・茶道部・折り紙・あやとりを体験してもらい、歓迎セレモニーでは書道パフォーマンス・エイサー・フリースタイルフットボールを披露しました。

瑞祥高級中學からはダンスが披露され、最後は両校の生徒が一つの輪になって踊りました。



前日の準備までは期待と不安を抱いていましたが、当日は台湾の方々が笑顔で「こんにちは。」と日本語の挨拶をしてくれたので、驚きと一緒に安心感がありました。交流会では最初、沈黙でしたが、両校の生徒代表挨拶・自己紹介が終わってから、名刺を頂いたりして打ち解けることができました。その後の歓迎会や昼食の時は本当に楽しく交流できました。この交流会は新しい生徒会の一歩として大きなものになりました。

2 年 新生徒会長 江村謙吾



# 10月21日 第2回公開授業(5・6時間目公開) 地域の皆様と学校職員との懇談会

参加者：民生児童委員・青少年育成部会の皆様 他、学校職員 合計46名

会議で出されたご意見の一部です。

「今日授業を拝見させていただき、生徒の授業に向かう姿勢が以前より良くなっているという感じを受けました。5・6時限目にも関わらず多くの生徒が真剣に授業を受けていました。」

「当たり前のことが当たり前でできる高校生を育てることが、この地区にとっても大切な事かと感じました。」 「開校32年目を迎え、長野南高校としての特色づくりを推進していただきたい。」

『地域の皆様との懇談会』は平成15年度から開催されています。

本校を更に良くしていくための貴重なご意見を頂いて、日頃の教育活動に活かしてまいります。



## Trick or Treat

### 下氷鉋保育園の皆さん 来校

ハロウィーンの日、かわいい訪問者がありました。  
仮装した子ども達は、練習してきたダンスを一生懸命踊ってくれて、みんなが笑顔になりました。

*Happy Halloween!*



## 生徒会活動

10月に2年生から役員が決まり、新生徒会が発足しました。最近の活動報告です。

- 10月 長野ろう学校 交歓会  
更北地区子どもフェスティバル
- 11月 長野県高等学校総合文化祭  
台湾瑞祥高級中学校との交流  
南長野フェスティバル
- 毎週 コスモス長野でボランティア  
校内での挨拶運動、募金活動  
清掃ボランティア

挨拶運動



## 部活結果

- \* 長野県高等学校新人体育大会
  - ハンドボール部 女子 優勝
  - 男子 2位
  - 柔道女子 52Kg級 1年 角百華 3位

- \* 長野県吹奏楽コンクール県大会 銀賞
- \* NHK 全国学校音楽コンクール長野県大会 銀賞
- \* 北信地区高等学校演劇合同発表会 銀賞
- \* 11月1、2日 長野県高等学校総合文化祭  
吹奏楽部 合唱部 書道部 軽音楽部が参加